Adrián del Río bate a Craviotto y a Carlos Rial en la Copa Sprint

Celia Remis, del Grupo, se hizo con el triunfo en la prueba femenina por delante de Mariana García y Beatriz Manchón

J. L. C

GIJÓN. Adrián del Río (Escuela de Piragüismo de Aranjuez), con un tiempo de 1.45.09 minútos, se proclamó campeón de la I Copa



Adrián del Río flanqueado por Craviotto y Rial en el podio. M. G.

Sprint, que se disputó ayer en el embalse de Trasona. La segunda plaza fue para el medallista Olímpico Saúl Craviotto (UCAM Murcia), a cinco centésimas de segundo, y cerró el podio Carlos Pérez Rial (Club de Mar Ría de Aldán), a 1.42 segundos. La cuarta plaza fue para Carlos Arévalo (UCAM Murcia), a 1.53 segundos, mientras que la quinta se la adjudicó Pelayo Roza (Fluvial de Lugo) a 1.48 del citado piragüista madrileño.

En la final sénior femenina, la victoria fue para Celia Remis (Grupo Covadonga), con un crono de 2.21.55 minutos, seguida de Mariana García (Sociedad Deportiva Gauzón), a 9.40 segundos. Completó el cajón de las mejores la excampeona mundial Beatriz Manchón (Club de Mar de Avilés), a 41.42 segundos.

Una vez más en canoa, el triunfo fue para David Fernández Marqués (Los Gorilas), con 2.17.39 minutos. Sus compañeros Mario Castro y Josep Busto quedaron a 7 y 13 centésimas de segundo, respectivamente.

El resto de los ganadores fueron Lara Fernández (El Gaitero) e Izán Argüelles (Los Gorilas), en sub 23; María López (Náutico Firrete) y Martín López (Náutico de Firrete), en juveniles; Alejandro Heres (Náutico Ensidesa) y Celia Llera (El Sella), en cadete A; Pablo Veira (Grupo Covadonga) y Nayra Martos (Kayak Siero), en cadete B; Héctor Rodríguez (El Sella) y Marina Escudero (Grupo Covadonga), en infantil A, y Lucas Sánchez (Gauzón) y Cecilia García (Grupo Covadonga) en infantil B. En el apartado de clubes, la victoria fue para Los Gorilas de Candás, con 363 puntos, seguido del Grupo Covadonga, con 180, y del Fertiberia Atlética Avilesina,

MÁS DEPORTE



Alcaraz intenta devolver una bola de su rival. REUTERS

TENIS

Sinner destrona a Alcaraz en Miami y le aparta del número uno

A. I. El tenista español Carlos Alcaraz sufrió en la madrugada del viernes al sábado una dramática derrota ante el italiano Jannik Sinner en las semifinales del Masters 1000 de Miami que le supondrá también entregar el número uno de la ATP al serbio Novak Djokovic.

CICLISMO

Cortina, esperanza española en Flandes

A. I. Después de una semana complicada por un virus estomacal, Iván Cortina acude a una de las grandes citas del año como es el Tour de Flandes. El gijonés, a pesar de los problemas en la víspera, está muy ilusionado en llegar a los últimos kilómetros cerca de los grandes favoritos (Van der Poel, Pogacar y Wout van Aert) y pelear por los primeros puestos.

Alcaraz, que necesitaba revalidar este trofeo para mantener el liderato mundial, cayó por 6-7 (4/7), 6-4 y 6-2 en un espectacular duelo de tres horas y tres minutos en el que afrontó calambres en el último set que, según dijo, «no son excusa para justificar la derrota». Sinner, número 11 de la ATP, salió esta vez airoso del pulso entre las dos grandes perlas del circuito y pugnará por su primer Masters 1000 en la final del domingo ante el ruso Daniil Medvedev.

MOTOCICLISMO

Primera pole en MotoGP para Álex Márquez

A. I. Álex Márquez logró la pole de MotoGP en Argentina. Como su hermano en Portimao, superó la Q1 y batió a todos en la Q2. Es la primera que logra en la clase reina y la 16 de su vida. Arriesgó y le salió de maravilla. El piloto catalán fue el más hábil en una complicada sesión en el que hubo que cambiar la configuración de las motos y acertar con las gomas por la lluvia.



Jhoan Guzmán y la local Laura Montes se exhiben en Moreda En la segunda jornada de la Copa de Europa de patinaje de velocidad, que se celebra en la pista de Moreda, destacaron los triunfos en 500 metros esprint del patinador del combinado nacional Jhoan Guzmán (sénior), la portuguesa Francisca Henriquez (júnior), Carlos Delgado (júnior), la gijonesa del Club Patín Pelayo Laura Montes (júnior) y la internacional María González (sénior). Hoy, en la jornada de clausura, se celebrarán las pruebas de las categorías juvenil, júnior y sénior, así como la de 1.000 metros esprint, una carrera en la que los patinadores tienen que controlar mucho la velocidad.